

Finale Mixte de Badminton 12 Mai 2021 :

Dans la joie et la bonne humeur, 64 lycéens se sont retrouvés pour les finales mixte de badminton le mercredi 12 Mai 2021.

Quatre Etablissements présents : CLM, Lycée du Diadème, Lycée Paul Gauguin, Lycée Polyvalent de Taravao. Des élèves heureux de partager à nouveau leur passion pour le volant.

A l'issue de cette journée intense, nous avons pu assister au sacre du Lycée Gauguin qui remporte les médailles d'or et d'argent. Taravao arrachant le bronze. Le lycée du Diadème et le CLM se plaçant respectivement à la quatrième et septième place.

Un grand merci aux JO qui n'ont pas démerité, 14 JO et joueurs à la fois et 4 JO exclusivement concentrés sur l'arbitrage.

Un grand merci à l'UPF pour le gymnase et à l'USSP pour le soutien et les récompenses
Le RDV est pris pour l'année prochaine !!!